



Le Collège Dawson, le plus grand cégep anglophone du Québec, contribue au développement intellectuel, économique et culturel de la société québécoise par la qualité de son enseignement, qui favorise la réussite des élèves dans la vie. Établi dans un bâtiment historique au centre-ville de Montréal, sur 12 acres d'espace vert, le Collège compte environ 10 000 élèves inscrits à plus de 50 programmes d'études pré-universitaires et techniques, aussi bien de jour que de soir. Cet établissement scolaire hors pair est actuellement à la recherche d'une personne qualifiée pour combler le poste de :

DIRECTEUR DES ÉTUDES

Sous la responsabilité du directeur général, le directeur des études s'occupe des affaires pédagogiques du Collège et joue un rôle de premier plan dans l'amélioration et le développement de l'enseignement dispensé au Collège, conformément aux priorités de développement stratégique poursuivies par le Collège.

Une copie du Plan Stratégique 2010-2015 ainsi que la description détaillée des principaux défis et tâches du directeur des études au cours de son premier mandat figurent sur le site Web du Collège.

Le candidat idéal détient à tout le moins une maîtrise dans un domaine pertinent, démontre d'excellentes habiletés de communication en anglais et de très bonnes en français. Il a acquis de l'expérience non seulement en enseignement mais également en administration dans le milieu scolaire, et est reconnu par son entourage pour son leadership et son sens de l'innovation. Grâce à son sens profond de l'éthique, à sa vision pédagogique et à ses valeurs personnelles, le candidat recherché endosse la mission du Collège, adhère aux valeurs de cet établissement et place les étudiants au cœur de ses préoccupations. Il fait preuve d'un esprit d'analyse, d'un sens de l'organisation et d'une capacité d'intercommunication exceptionnels, qui vont de pair avec ce poste de cadre supérieur.

La rémunération et les conditions de travail sont établies conformément au *Règlement déterminant certaines conditions de travail des hors cadres des collèges d'enseignement général et professionnel (classe 12)*.

Toute personne qualifiée désirent relever ce défi est invitée à poser sa candidature en ligne ou en faisant parvenir son curriculum vitæ, accompagné d'une lettre de présentation, avant le 7 mai 2014 en faisant mention du concours AD2014 au :

Président du comité de sélection
Collège Dawson
3040, rue Sherbrooke Ouest, Bureau 4B-7
Montréal (Québec) H3Z 1A4
Téléphone : 514-931-8731, poste 1381

Pour de plus amples renseignements au sujet du Collège, nous vous invitons à consulter notre site Web : www.dawsoncollege.qc.ca

Nous remercions à l'avance tous les candidats qui poseront leur candidature. Nous ne joindrons cependant que les candidats sélectionnés. Le comité de sélection a l'intention de commencer les entrevues au plus tard le 20 mai 2014. Le Collège Dawson respecte les principes d'accès à l'égalité à l'emploi.

Veuillez noter que le masculin est utilisé à titre épïcène.



As the largest English-language College in the province of Quebec, Dawson College is aware of its responsibility to contribute to the intellectual, economic and social development of our society, and, as such, is committed to maintaining standards of academic excellence essential to its students' future success. The College is located in the heart of downtown Montreal in an historic building on 12 acres of green space. The student population numbers approximately 10,000, with day and evening students enrolled in more than 50 fields of study, including pre-university and technical programs. This leading educational institution is currently seeking candidates to fill the position of:

ACADEMIC DEAN

Under the authority of the Director General, the Academic Dean directs the academic affairs of Dawson College and provides leadership in the improvement and development of the academic life of the College, in accordance with the College's strategic priorities.

A copy of the 2010-2015 Strategic Plan and a full description of the major challenges and issues to be addressed by the Academic Dean in an initial mandate over the next five (5) years are available on the College's web site.

The successful candidate has completed at minimum a Master's Degree in a relevant field of study; has excellent communication skills in English and very good communication skills in French; in addition to teaching experience has demonstrated administrative ability in education; and, is considered a strong and innovative leader by peers, superiors and subordinates alike. Possessing a strong sense of purpose, academic vision and personal values, and profoundly committed to the mission, values and students of Dawson College, the successful candidate will possess superior analytical, organizational and managerial skills commensurate with this senior position.

Remuneration and working conditions are established in conformity with the *Règlement déterminant certaines conditions de travail des hors cadres des collèges d'enseignement général et professionnel (classe 12)*.

Qualified candidates interested in this challenge are invited to submit their candidacy on line or by sending a letter of interest accompanied by their résumé to the College prior to the deadline of May 7, 2014. Please indicate the reference number AD2014 and send to:

Chair, Academic Dean Selection Committee
Dawson College
3040 Sherbrooke West, Suite 4B-7
Montreal, QC H3Z 1A4
Tel : (514) 931-8731, local 1381

For more information on Dawson College, please visit our web site: www.dawsoncollege.qc.ca

Dawson College thanks all applicants for their interest in this position; only those whose candidacies are retained will be contacted. The Selection Committee intends to begin interviewing promising candidates no later than May 20, 2014. Dawson College respects the principles of equal access to employment.